

## **TOP 2      Mitteilungen**

- 1) Am 8. Dezember fand der bundesweite Warntag statt. Die Übermittlung der Warnhinweise über den Mobilfunk hat nur teilweise funktioniert. Die Meldungen wurden zentral vom Bundesamt für Bevölkerungsschutz und Katastrophenschutz übermittelt.  
In Wittlich warnte die Feuerwehr die Bevölkerung mittels der neu angeschafften mobilen Sirenen. Dies hat ohne Beanstandungen funktioniert.
- 2) Am 18. März 2023 soll der Dreck-Weg-Tag stattfinden. Die Stadtteile nehmen ebenfalls teil.
- 3) Am 13. Dezember wird um 17 Uhr die neue Drehleiter der Feuerwehr vor dem Rathaus präsentiert.
- 4) Am 15. Dezember wird um 17 Uhr die Verbindungsspanne im Industriegebiet III Nord eröffnet und für den Verkehr freigegeben.
- 5) Am 3. Dezember besuchte eine Gruppe aus der Partnerstadt Brunoy die Stadt Wittlich. Im Rathaus fand ein Empfang statt.
- 6) Die Weihnachtstage verlaufen bisher positiv. Besucher und Standbetreiber sind sehr zufrieden.
- 7) Claudius Huber wird ab dem 1. Januar neuer Vorsitzender der Baugenossenschaft.
- 8) Der Kinderschutzbund hat den Brückenpreis des Landes Rheinland-Pfalz für das Projekt „Kaufen mit Herz“ erhalten.
- 9) Bürgermeister Rodenkirch informiert über ein Verwaltungsgericht Urteil zu einem Bürgerbegehren in der Gemeinde Züsch. Dieses wurde aus formellen Gründen als unzulässig abgewiesen. Die Begründung des Gerichtes hatte Gemeinsamkeiten mit der Ablehnung des Bürgerbegehrens Vitelliusbad.